

Zeitschrift:	Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : officielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]
Herausgeber:	Schweizerische Verkehrszentrale
Band:	- (1946)
Heft:	[1]: La Suisse au travail = Switzerland at work
Artikel:	Patek, Philippe & Co Genève : la manufacture d'horlogerie de grande classe
Autor:	[s.n.]
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-775700

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PATEK, PHILIPPE & CO

*La Manufacture
d'Horlogerie
de Grande Classe*

GENÈVE

(Annonce voir page 15)



TRADITION ET TECHNIQUE

A notre époque où la montre est devenue indispensable à l'homme, il n'est pas inutile de rappeler que seuls les efforts, la volonté et même l'audace de quelques manufactures ont permis de donner à ce joyau de la mécanique sa perfection actuelle.

A la tête de cette élite de l'industrie horlogère, l'on peut citer la Maison Patek Philippe établie à Genève depuis 1839. En effet, c'est grâce aussi au génie de l'un de ses fondateurs, Monsieur Philippe, technicien de haute valeur, que l'horlogerie suisse a atteint la renommée universelle dont elle jouit de nos jours.

En 1842, après de longues et patientes recherches, Adrien Philippe inventa la première montre à remontoir avec mise à l'heure au pendant, supprimant ainsi la clef indépendante. Son esprit extraordinairement ingénieux créa d'emblée un genre de remontoir et de mise à l'heure si parfaits que leurs principes même n'ont pas évolué jusqu'à nos jours. Cette invention qui eut un grand retentissement dans le monde de l'horlogerie et en modifia totalement l'orientation fut en quelque sorte le point de départ du renom de la Maison Patek Philippe.

Bien que plus que centenaire, l'organisation de cette manufacture ne s'en trouve pas moins établie d'après les données les plus récentes de la technique moderne. En effet, on ignore trop souvent que ses montres sont entièrement construites dans ses ateliers à Genève, depuis l'ébauche du mouvement jusqu'au réglage définitif. Les outillages même sont fabriqués sur place et cela dans le dessein unique d'obtenir une plus grande précision.

Cette fabrique n'a pas failli à la tradition, car maintenant encore, elle prend une part toujours plus active à l'amélioration de la technique horlogère. Son atelier de réglage, véritable laboratoire d'études et de recherches, continue, grâce à la science de ses techniciens, à faire progresser cette industrie si nécessaire à l'économie suisse.

Les remarquables résultats de réglage obtenus dans les concours de l'Observatoire de Genève, concours où elle totalise à elle seule plus de la moitié des prix délivrés

depuis près de 50 ans à l'ensemble de tous les fabricants, prouvent que ses efforts ne sont pas vains et viennent justement consacrer la supériorité incontestable de ses produits. Cette année encore, les montres Patek Philippe ont obtenu le record de série pour les cinq meilleurs chronomètres en catégorie A avec le chiffre de classement de 878 points, résultat vraiment remarquable, dépassant de beaucoup ce qui avait pu être atteint dans les annales de l'Observatoire de Genève.

Il faut encore relever que cette Maison à côté de la fabrication de ses chronomètres ainsi que de ses montres bijoux s'est spécialisée dès le début de son existence dans la construction des pièces compliquées et qu'actuellement elle est la seule à fabriquer d'une façon régulière une montre bracelet avec calendrier perpétuel indiquant automatiquement le jour et le quantième, les mois de 28, 30 ou 31 jours, les années bissextiles et les phases de la lune.

Dans les temps troublés que nous vivons, il est réconfortant de trouver encore une telle Maison qui, bien qu'organisée sur des bases techniques les plus modernes a su conserver dans son travail le respect des traditions de soigné et de fini qui ont fait le renom de la montre de Genève.

